
        Одной из норм Устава муниципального 

образования является предоставление Совету 

депутатов ежегодного отчета о своей 

деятельности. 

Во исполнение данного правового положения, я 

как председатель Совета депутатов, 

предоставляю Вам информацию об итогах работы 

Совета депутатов за 2021 год   и задачах, которые 

необходимо решить в дальнейшем. 

        8 сентября 2019 года был избран наш 

седьмой   созыв депутатов в количестве 15 

депутатов, но к работе приступили только 14, в 

ноябре 2020 года были прекращены полномочия 

депутата по избирательному округу №2 

Крушинской О. А, а в декабре  2020 Пучковой 

О.Ю по избирательному округу №5. К сожалению 

тенденция выбывания продолжается. Смерть 

забрала депутата Фамильцева  В.Ю., а сегодня 

стоит вопрос о прекращении полномочий 

Ермошенко М.Г. по состоянию здоровья. 

 Я процитирую вопрос прозвучавший на 

предыдущем отчете…..      В 2020 году произошел 

вопиющий факт ущемления прав   депутата – 

депутата, выполняющего поручение по 

подготовке районной олимпиады пенсионеров, 

его не допустили в здание спортивного 

комплекса. На обращение комиссии по 



законности Совета депутатов поступил ответ, что 

директор комплекса не был уведомлен заранее о 

цели и времени визита Фамильцева, в тоже время 

было дано распоряжение депутата не впускать, а 

ведь он бывший тренер и работник этого 

комплекса. На момент обращения комиссии 

закончились ограничительные мероприятия и мы 

потребуем детального разбора ситуации, а не 

выгораживание зарвавшегося руководителя. Тем 

более, что Гаращенко С.А. заместитель главы 

администрации района была в курсе всех 

намерений Фамильцева. На отчете присутствовал 

Башмаков  и я в перерыве просила его 

разобраться, но никаких мер принято не было. 

Жаль ушедшего товарища, но перед ним никто не 

извинился. 

     В 2020 году было проведено  3 сессии(одна 

сессия не состоялась из-за отсутствия кворума), 

рассмотрено  39 вопросов,  из них 8 вопросов 

нормативно правовых. Это Правила, Положения, 

и т.д.  

  В отчетном году свою организационную работу 

в Совете депутатов продолжили три постоянные 

депутатские комиссии, ими проведено  4 

заседания, на которых рассматривались текущие 

вопросы и вопросы принятия нормативно-

правовых актов. В связи с создавшейся ситуацией 



и невозможностью собраться в полном составе, 

мы проводили встречи председателей 

постоянных комиссий и главы Администрации 

сельсовета. Эти встречи помогали ознакомиться с 

ситуацией в  и положением дел . Депутаты 

получали ответ на все возникшие вопросы. 

Снималась создавшаяся напряженность. 

         Совет депутатов осуществлял свои 

контрольные функции. Депутатами 

заслушивались вопросы по исполнению бюджета, 

реализации муниципальных целевых программ и 

другие вопросы.  

         Для приведения решений в соответствие с 

действующим законодательством были приняты 

необходимые    нормативно-правовые акты. 

Заседания представительного органа проходили в 

открытом режиме, и участвовать в его работе мог 

любой желающий, но в связи с текущей 

эпидемиологической обстановкой присутствие 

посторонних лиц ограничивалось. 

     

       Для обеспечения возможности ознакомления 

населения с деятельностью Совета депутатов в 

Администрации сельсовета оформлен стенд, на 

котором размещалась различная информация. Но 

в нарушение статьи 48 п.5 Устава сельсовета 



нормативно-правовые документы не  

размещались для обозрения в Поспелихинской  

муниципальной библиотеке. Так же не вся 

информация размещалась на официальном сайте 

в сети интернет. До сих пор в муниципальной 

библиотеке нет Устава сельсовета принятого в 

декабре 2020 года и январе 2021. 

     Утвержден график личного приема 

избирателей депутатами, в котором указано место 

и время приема. На практике же избиратели 

обращались в любое удобное для них время. 

Характерными были вопросы: 

-- об загрязнении приусадебной территории, 

--об отсутствии информации о отключении 

электроэнергии, 

--перерасчет пенсии и дата её доставки; 

-- о рассмотрении спорных вопросов между 

соседями; 

--подтопление талыми и грунтовыми водами; 

--организация приёма в районной поликлинике и 

направление в краевые медицинские учреждения; 

--вопросы повышения тарифов; 



     В 2021 году больше всего было обращений по 

ремонту бани. На заседании постоянной 

комиссии 30 марта 2021 года Вера Борисовна 

очень подробно доложила об этой проблеме, но её 

нужно  было решать как можно быстрее. 

Возможно необходимо заставить арендатора 

быстрее решить этот вопрос.  Этот вопрос был 

очень важен для населения. Он вскрывает 

социальные и эпидемиологические проблемы и, 

если баня не была бы отремонтирована  это 

повлекло бы массу проблем, но к счастью все 

закончилось благополучно.  

       Депутаты принимали участие в рейдах, но 

почему-то только в рамках работы в Совете 

ветеранов, по обследованию условий проживания 

пенсионеров, инвалидов, по благоустройству. 

Депутаты входят в состав постоянных комиссий 

при Администрации сельсовета и работают очень 

активно и добросовестно. Так больших похвал 

заслуживает женсовет , которым руководит 

депутат Нейман И.Л. Активно работал в 

административной комиссии при Администрации 

сельсовета Коровянский А.М. 

      Хотелось бы остановиться на работе 

депутатов при проведении сессий. Большенство 

депутатов активно выступали на сессиях,  

поднимали вопросы волнующие население. 



       В завершении своего выступления 

остановлюсь на задачах, стоящих перед Советом 

депутатов.  

  Необходимо активизировать свою работу по 

выполнению плана работы на 2022 год. 

      В соответствии с Регламентом работы Совета 

депутатов необходимо провести встречи с 

избирателями и проинформировать их о 

проделанной работе. Сейчас эта работа может 

быть проведена на придомовых территориях. Я 

думаю мы совместно с Верой Борисовной 

разработаем необходимые мероприятия и 

проведем совместные встречи с населением 

 

  Глава сельсовета                     Л.А Переверзева                                                                              

 

 


